

Kapolres Pamekasan Baru Sapa Insan Pers, Gelar Piramida

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.CUWITAN.COM

Jan 22, 2025 - 23:58



PAMEKASAN - Dalam rangka mempererat Silaturahmi sekaligus memperkenalkan diri sebagai Kapolres Pamekasan yang baru. Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto menggelar giat Ngopi Bareng Media (Piramida) bertempat di Gedung Tatag Trawang Tungga Polres Pamekasan, Rabu (22/1/2025).

Kegiatan tersebut dihadiri langsung oleh Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko

Triyulianto didampingi para PJJU Polres Pamekasan, serta sejumlah awak media dan organisasi wartawan Kabupaten Pamekasan diantaranya PWI, AJP, FWP, IJTI, PIJP, JCP, PWDPI, AJI, AWP, IWO, KJP, AMI, dan KJJT.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Pamekasan AKBP Hendra Eko Triyulianto mengucapkan terimakasih kepada awak media yang telah berkenan hadir dalam kegiatan Piramida, dimana kegiatan tersebut merupakan wadah dari Polri khususnya Polres Pamekasan untuk mendekatkan diri dengan awak media di Kabupaten Pamekasan.

“Saya berharap dengan adanya kegiatan ini, hubungan baik antara Polres Pamekasan dengan rekan media di wilayah Kabupaten Pamekasan bisa terus terjaga dengan baik,” ujar Kapolres.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres juga mengajak media untuk berkolaborasi dalam menyampaikan informasi yang akurat kepada masyarakat. setiap pemberitaan sekecil apapun mudah diviralkan dan membentuk opini yang sangat berpengaruh bagi masyarakat. Oleh karena itu pihaknya berharap ada Kerjasama yang positif antara Kepolisian dengan media.

Lanjut Kapolres, kami komitmen untuk memberikan tindakan tegas terhadap pelaku tindak kejahatan yang meresahkan masyarakat. pelaku kriminalitas ini juga menjadi salah satu prioritas Polres Pamekasan untuk menjawab keresahan publik akibat meningkatnya aksi kejahatan.

Mari bantu kami, ingatkan dan kabari kami, kita kolaborasi untuk bersama mewujudkan Pamekasan aman dan kondusif. Kami mohon Kerjasama dari rekan-rekan wartawan semua dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polres Pamekasan jajaran Polda Jatim ini,”pinta AKBP Hendra Eko Triyulianto.



Sementara itu Kasihumas Polres Pamekasan AKP Sri Sugiarto menyampaikan

terima kasih kepada rekan media yang telah hadir di acara Piramida.

” Kami ucapkan terima kasih kepada semua rekan-rekan media yang sudah hadir dan bermitra dengan kami Polres Pamekasan yang mana sebagai jajaran Polres Jajaran Polda Jatim”, pungkasnya.